



Côte d'Azur | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**15 Pièces**

**490 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA9-830**

**15 500 000 €**

**Ramatuelle**

Maison à vendre (83350)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Propriété composée de 2 Villas distinctes d'une surface habitable totale de plus de 500m2 à rénover et pouvant être largement agrandies ( nous consulter) sur son jardin Pinède de plus de 11 000 m2, sa piscine, son terrain de tennis privé et ses nombreuses terrasses. Le site est à quelques minutes à pieds des premières plages de Pampelonne mais dans un secteur résidentiel au calme et avec une facilité d'accès au coeur de St Tropez en quelques minutes. Les 2 Maisons présentent actuellement 9 chambres en suite, leurs pièces de vie, salle à manger et cuisine respectives. Double accès distincts à ...

Property made up of 2 separate Villas with a total living area of more than 500 sq.m to renovate and which can be greatly extended (contact us) on its Pinède garden of more than 11,000 sq.m, its swimming pool, its private tennis court and its numerous terraces . The site is a few minutes walk from the first beaches of Pampelonne but in a quiet residential area and with easy access to the heart of Saint-Tropez in a few minutes. The 2 Houses currently have 9 en-suite bedrooms, their respective living rooms, dining room and kitchen. Double separate access to the Property, 2 parking areas, ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

